
Auf die Anfrage von RM Appel hinsichtlich der Sanierung von Straßenschäden an der L 814 

im Bereich Grafschaft antwortet BM Böhling, dass er den zuständigen Minister Bode 

angeschrieben hat und inzwischen die Zusage für eine Fahrbahnsanierung im Jahr 2013 in 

Aussicht gestellt wurde, bei der jedoch keine Verbreiterung des Radweges vorgesehen wird. 

Nach weiterer Diskussion hierzu wird die Verwaltung beauftragt, Vorermittlungen zu 

Möglichkeiten und Kosten  des Grunderwerbs etc. für eine Verbreiterung des Radweges 

vorzunehmen.  


